

Presseinformation

5.000 Gäste feiern mit Andreas Gabalier & Co. eine rauschende Party Nacht in der Porsche-Arena

(Stuttgart, 22. Juni 2015) 150 Jahre wird man nur einmal: die Volksbank Stuttgart eG bot aus diesem Anlass ihren Kunden und Mitgliedern am 19. Juni 2015 ein Jubiläumskonzert der deutschsprachigen Superlative an. Neben Volks-Rock ´n´ Roller Andreas Gabalier heizten DJ Ötzi und voXXclub nahezu 5.000 Gästen ordentlich ein. Für poppige Schlagertöne sorgte zu Konzertbeginn die Newcomerin Madeline Willers mit einem umjubelten Gastauftritt.

In Stuttgart gaben sich am Donnerstag und Freitag die Top-Scorer der deutschsprachigen Unterhaltung ein Stelldichein. Füllte am Donnerstag noch Helene Fischer die Mercedes-Benz-Arena im Rahmen ihrer Stadion-Tour, rückten nur einen Tag später die Volks-Rock ´n´ Roller um Andreas Gabalier und voXXclub in der Porsche-Arena ein. Eingeladen hatte anlässlich ihres 150-jährigen Jubiläums die Volksbank Stuttgart eG, nahezu 5.000 Kunden und Mitglieder sicherten sich zum volkstümlichen Preis von 29 Euro Tickets für ein mehrstündiges Konzert der deutschsprachigen Superlative.

Den musikalischen Reigen eröffnete gegen 20 Uhr Madeline Willers. Im Vergleich zu ihren weiblichen Branchengrößen Andrea Berg und Helene Fischer noch weitgehend unbekannt, fiel sie erstmals 2013 dem Fachpublikum mit ihrer ausdrucksstarken Gesangsstimme und poppigen Ohrwürmern auf. Inzwischen hat das Mädchen aus Backnang ihr Abitur gemacht und ihr erstes EP-Album „Bauchgefühl“ vorgelegt. Vom Hit-Potential der ersten Single-Auskopplungen konnte sich das Publikum selbst überzeugen, welches nach kurzzeitiger Anleitung durch die Künstlerin begeistert mitsang.

Noch textsicherer ging es seitens der Zuhörer mit DJ Ötzi weiter. Kein Lied, welches im Saal nicht von Anfang an mit intoniert wurde. Ob „Anton aus Tirol“ oder „Ein Stern, der Deinen Namen trägt“ – der Volkshit-Express nahm von Lied zu Lied an Geschwindigkeit zu und ließ die Halle erbeben. Partiiell konnte sich DJ Ötzi aufs Dirigieren konzentrieren, während 5.000 Menschen Zeile um Zeile einen überwältigenden Gemeinschaftschor bildeten. Sichtlich bewegt, genoss DJ Ötzi die Atmosphäre, um immer wieder frenetisch zurück auf die Bühne geklatscht zu werden.

Nur durch eine halbstündige Pause für eine Autogramm-Stunde mit Madeline Willers und DJ Ötzi unterbrochen, rauschte die Party-Nacht anschließend ihrem Höhepunkt entgegen. Mit voXXclub und Andreas Gabalier standen 100 Live-Minuten der anerkannt besonderen Art ins Haus. Für ihre schweißtreibenden Liveauftritte bekannt, legten die Jungs von voXXclub dabei mächtig vor und machten dem eigentlichen Top-Star, Andreas Gabalier, die weitere Steigerung des Abends mehr als schwer. Dessen ganz eigene Mischung aus Schlager, Rock ´n´ Roll und eingängigen Melodien ging dem Publikum aber dann so ins Blut, dass sowohl Hallentemperatur, als auch die Stimmung in der Porsche Arena bis 23.30 Uhr geradezu kochte.

Gäste aller Altersklassen stürmten an die Bühne und bereiteten den Künstlern eine unglaubliche Kulisse. So war es nicht weiter verwunderlich, dass Gabalier die doppelte Anzahl seiner im Publikum begehrten rot-weißen Schweißtücher benötigte und auch bei den Zugaben ordentlich nachlegen musste.

Bei seinem aus dem VOX-Format „Sing meinen Song“ bekannten Lied „Amoi seg ma uns wieder“ flammten schließlich zum Abschluss Tausende von Feuerzeugen und Smartphone-Lichtern auf und hüllten die Porsche-Arena in ein selten gesehenes Lichtermeer.

„Ich war ja gestern bei Helene Fischer im Stadion – aber das hier heute, das war der absolute Wahnsinn“ lautete dann auch ein Statement einer sichtlich ergriffenen ZuhörerIn, die gemeinsam mit Mann und Tochter sowie einer ordentlichen Portion Gänsehaut die Halle verließ – um dabei ihre Stimmung mit anderen begeisterten Gästen zu teilen.

Heimatverbunden und weltoffen: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von annähernd 5,2 Milliarden Euro ist die Volksbank Stuttgart eG die größte Volksbank Baden-Württembergs. Etwa 270.000 Privat- und Firmenkunden werden an 90 Standorten an Rems und Neckar persönlich betreut. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Als Genossenschaftsbank gehört die Volksbank Stuttgart eG ihren Mitgliedern, welche sie aufgrund ihrer Teilhaberschaft „Bankiers“ nennt. Mit nahezu 147.000 Bankiers ist die Volksbank Stuttgart eG auch bei der Mitgliederstärke die Nr. 1 in Baden-Württemberg; jeder zweite Kunde ist zugleich Teilhaber seiner Bank.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG
Börsenstraße 3
70174 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt: Matthias H. Layher
Pressesprecher
Telefon 0711 181 1355
E-Mail matthias.layher@volksbank-stuttgart.de